

NOMBRE DE ALUMNO: Johana Gabriela Madrid Muñoz

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Bavron Iram

MATERIA: Evaluación Psicológica Clínica EDUCAR

TRABAJO: Ensayo Sobre: "¿Cuál es el origen de las Patologías? Y ¿Cómo trabajar para prevenirlas?

Grado: 6to, cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de julio del 2020.

¿CUÁL ES EL ORIGEN DE LAS PATOLOGÍAS? Y ¿CÓMO TRABAJAR PARA PREVENIRLAS?

El término "patología", sinónimo de anatomía patológica, tiene dos raíces, la palabra deriva del griego *pathos* y *logos,* que significan "enfermedad" y "estudio de", la mente.

Son las encargadas de estudiar los trastornos mentales, sus síntomas atreves de los cuales podremos descubrir el porqué de los trastornos.

Los trastornos mentales y de conducta no son exclusivos de un grupo especial: se encuentran en personas de todas las regiones, todos los países y todas las sociedades. De acuerdo con los estimados proporcionados en el Informe de Salud Mundial 2001 de la OMS, alrededor de 450 millones de personas padecen de trastornos mentales.

Las patologías han existido desde la edad médica, únicamente que en esa edad eran tomadas como actos demoníacos ya que las personas que presentaban alguna patología las consideraban como brujos, y que estas enfermedades sólo las presentaban personas que habían cometido algo malo y que esto era un castigo de Dios.

Fue hasta el año (1520) cuando Paracelso dijo que los trastornos mentales eran enfermedades naturales, no algún castigo divino o alguna práctica de brujería, fue uno de los primeros en observar la

tendencia hereditaria de las patologías y propone el uso de fármacos para tratar la enfermedad.

J. Weyer es considerado como el primer psiquiatra; describió los síntomas de la psicosis, la epilepsia, las pesadillas, los delirios, la paranoia y la depresión.

Entonces cuando esto se dio a conocer aparecieron las teorías en la que las patologías o sea trastornos mentales se originan basado en la infancia de la persona, la infancia es lo primordial en el que se da conocer lo que esa persona vivió y conforme va creciendo por los sucesos que va pasando depende de como sea, aquí es donde se llega a originar un trastorno mental por ello, las patologías se originan ya se por la herencia, genética, ámbito social, laboral, escolar o familiar a lo largo de su vida.

Entre los trastorno también encontramos las bebidas alcohólicas, tabaco, las drogas, etc.

Como trabajar para prevenirlas creo que lo primero sería inculcar a los jóvenes desde pequeños la importancia de asistir al Psicólogo, cuidar la salud mental desde temprana edad, fomentar el deporte, comer más sano.

identificación de los trastornos mentales antes de que estos ocurra, involucrar más a los padres de familia en la salud de sus hijos y también a las escuelas a crear espacios para dar charlas y donde los alumnos puedan interactuar, más oportunidades para tener acceso a la educación, el cuidado de la calidad del ambiente y la vivienda.